

Ein Kinoerlebnis der speziellen Art

MURI Am 27. und 28. Juli findet das 11. Autokino in Muri AG statt.

Es ist wieder so weit! Seit nun schon 10 Jahren treffen sich Auto- sowie Kinofreunde in der Bergmatten für einen speziellen Kinoabend im Auto. Wie schon in den letzten Jahren versprechen sich die Organisatoren des Americars-Club Freiamt auch in der 11. Ausgabe wieder viele Ami-Cars, Kinospass und anschliessend eine gemütliche Feier. Für die hungrigen Seelen gibt es feine V8-Burger und Pommes frites.

Wie immer wird am Freitag ein Kultfilm gezeigt. «Vanishing Point» (Deutscher Titel: Fluchtpunkt San Francisco), ein Roadmovie, wie Sie sich sicher vorstellen können, ist neben Easy Rider einer der grössten Kultfilme der 70er und war unter anderem Inspiration zu Quentin Tarantinos neuem Film «Death Proof», der diesen Sommer in die Kinos kommt.

Am Samstag wird «Meet the Fockers» (Deutscher Titel: meine Frau, ihre Schwiegereltern und Ich) zu sehen sein, eine amerikanische Familienkomödie, die Fortsetzung von «Meet the Parents», die 2002 im Autokino Muri gespielt wurde. Nachdem Greg endlich die Zustimmung seines Schwiegervaters hat, seine Pam zu heiraten, ist das grössere Problem, Pams Familie der seinen vor-



Auf der Bergmatten herrscht jedes Mal ein ganz besonderes Autokino-Feeling. SIB

zustellen. Da beide Familien nicht unterschiedlicher sein könnten, sind peinliche und komische Momente vorprogrammiert. Gute Schauspieler wie Ben Stiller, Robert DeNiro, Dustin Hoffman, Owen Wilson und Barbra Streisand geben dem Film den letzten Schliff.

Das Autokino Muri bietet aber in der Regel mehr als gute Filme. Einzigartig ist die Stimmung. Bei hoffentlich gutem Wetter werden Besucher nicht nur einen guten Blick auf die Leinwand, sondern auch eine wunderschöne Aussicht auf Üetli-

berg und Reusstal geniessen können. Und: In der Vergangenheit haben sich auch Besucher etwas Spezielles einfallen lassen. So kam einmal eine Gruppe Jugendlicher mit Anhänger angefahren und installierte eine eigene Bar, andere brachten auf dem Anhänger eines Traktors gleich ein ganzes Wohnzimmer mit.

Wer also Lust hat auf ein etwas spezielleres Open-Air-Kino, sei herzlich eingeladen, am letzten Juli-Wochenende nach Muri zu kommen um diesem kultigen Event beizuwohnen. (az)